

Herren Bezirksklasse D Gruppe 3 Nord (Bayerischer TTV - Unterfranken-West)

TuS Aschaffenburg-Damm III : TTC Kahl III
Mittwoch, 13.03.2024, 20:00 Uhr

Weyer in Einzel und Doppel ungeschlagen

Mit einem 9:2-Heimerfolg gegen den TTC Kahl III hat der TuS Aschaffenburg-Damm III am Mittwoch in weniger als 125 Minuten zwei Punkte in der Herren Bezirksklasse D Gruppe 3 Nord (Bayerischer TTV - Unterfranken-West) gesammelt. Beim TTC Kahl III lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 28:13 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der TTC Kahl III mit 2 Ersatzspielern angereist war. Spielentscheidend in diesem Match war allen voran das obere Paarkreuz.

Das Spiel lief wie folgt ab: Keine Chancen ließen Weyer / Telzerow bei ihrem Sieg in drei Sätzen ihren Gegner Noe / Igl. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Wiedemann / Lamberty war für Zang / Behl letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Bei ihrer 1:3-Niederlage gegen Strecker / Triesch konnten Brand / Paeslack den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Kurz straukelte er, aber letztlich war Herbert Weyer beim 11:7, 11:4, 9:11, 11:5 gegen Michael Wiedemann doch überlegen. 2 Sätze lang fand Felix Zang gegen Elisabeth Lamberty keine Mittel, bevor er sich umstellte und das Spiel doch noch in fünf Sätzen drehte. Wenig später ging es beim Stand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Beim 3:0-Erfolg gelang es Robert Telzerow den Gastspieler Wolfgang Strecker in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Da gab es nichts zu rütteln. Auf dem falschen Fuß erwischte Timo Behl seinen Gegner Marcel Noe beim eher eindeutigen Erfolg ohne Satzverlust. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 an der Reihe. Die richtige Taktik hatte Maximilian Brand beim 3:0-Sieg gegen Alexander Triesch von Beginn an. Eher wenig Gegenwehr bekam Luis Paeslack beim 3:0 von Diana Igl. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 7:2. Ein hartes Stück Arbeit hatte am Nachbartisch Herbert Weyer bei seinem 3:2 gegen Elisabeth Lamberty zu verrichten. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Felix Zang bekam es nun mit Michael Wiedemann zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Felix Zang am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Mit dem Erfolg in diesem Spiel steht Wiedemann nun bei 5 Siegen und 14 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat der TuS Aschaffenburg-Damm III in der Saison nun 5 Saison-Siege, 5 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 19.03.2024 gegen den TTC Aschaffenburg II bevor. Für den TTC Kahl III steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den FSV 1920 Michelbach III am 21.03.2024 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 8:16 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TuS Aschaffenburg-Damm III

Doppel: Weyer / Telzerow 1:0, Zang / Behl 0:1, Brand / Paeslack 0:1

Einzel: H. Weyer 2:0, F. Zang 2:0, R. Telzerow 1:0, T. Behl 1:0, M. Brand 1:0, L. Paeslack 1:0

TTC Kahl III

Doppel: Wiedemann / Lamberty 1:0, Noe / Igl 0:1, Strecker / Triesch 1:0

Einzel: E. Lamberty 0:2, M. Wiedemann 0:2, M. Noe 0:1, W. Strecker 0:1, D. Igl 0:1, A. Triesch 0:1